

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'alamiin, puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul "**Analisis Miskonsepsi Siswa Pada Konsep Sistem Pencernaan Makanan Pada Manusia Dengan Menggunakan Peta Konsep Di Kelas XI IPA SMA Negeri 1 Pegajahan Tahun Pembelajaran 2014/2015**", disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa terselesainya skripsi ini berkat bantuan dari pihak-pihak yang mendukung. Untuk itu penulis mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah memberi dukungan, motivasi dan bantuan moril maupun materil. Penulis mengucapkan terimakasih kepada, yang tercinta dan tersayang di hati penulis, skripsi ini penulis persembahkan secara istimewa kepada orang tua penulis, Ayahanda tercinta Eddy Susila, SH dan Ibunda tercinta Tumini. Terimakasih atas semua kasih sayang, doa, dukungan, motivasi, pelajaran, nasehat dan bimbingan yang kalian berikan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan bimbingan dan motivasi yang sangat besar, serta saran – saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dra. Martina Restuati, M.Si, Bapak Drs. Toyo Manurung, M.Si, dan Bapak Hendro Pranoto, S.Pd, M.Si selaku Dosen Penguji yang telah memberikan saran-saran kepada penulis dalam penyempurnaan skripsi ini. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Ir. Herkules Abdullah, MS selaku Dosen Pembimbing Akademik.

Terimakasih kepada Bapak Rektor UNIMED Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd, beserta seluruh jajarannya, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta jajarannya, Bapak Drs. Zulkifli Simatupang,

M.Pd selaku Ketua Jurusan Biologi, Ibu Dra. Hj. Cicik Suryani, M.Si selaku Ketua Program Studi Pendidikan Biologi.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Ridwan Ginting selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Pegajahan, Ibu Indah Maisyarah, S.Pd dan Ibu Agnes Marpaung, S.Pd selaku guru Biologi serta siswa/i kelas XI IPA SMA Negeri 1 Pegajahan yang telah membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terimakasih kepada saudara penulis sayangi Abang Yusminaldi, SE yang selalu memberikan semangat dan nasehat kepada penulis. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada abang Rizky Andana Pohan, S.Sos.I yang telah banyak membantu penulis dan selalu memberikan perhatian dan motivasi selama perkuliahan sampai akhir skripsi ini.

Terimakasih kepada sahabat terbaik penulis Geulis Endah Melinda dan Dewi Mustika Putri yang selalu memberikan semangat dan keceriaan kepada penulis serta sahabat seperjuangan penulis Atul, Nurul, Dwi, Adel, Debby serta keluarga besar Bio Dik A 2011 yang telah berbagi cerita, motivasi, dukungan selama proses studi. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada rekan-rekan dan keluarga besar Biologi Pecinta Alam (BIOTA), yang begitu banyak membantu dan memberikan pengalaman serta bimbingannya kepada penulis. Terimakasih juga untuk teman-teman PPLT SMA Negeri 1 Pegajahan Tahun 2014. Dengan segala kerendahan hati, sekali lagi terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan studi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, Juni 2015

Penulis,

Ririn Dwi Astuti